

がれき下「息できない」



倒壊家屋を前にぼう然とする女性。「家を出て5分後に地盤にあい、震ったらつぶれてました」(16日午後6時3分、新潟県柏崎市東本町で)=佐々木紀明撮影

倒壊家屋を前にぼう然とする女性。「家を出て5分後に地震にあい、戻ったらつぶれてました!」(16日午後6時3分、新潟県柏崎市東本町) =佐々木紀明撮影

立つていられないほどの激しい揺れが、突然襲つて来た。16日発生した新潟県中越沖地震で最大震度6強を観測した柏崎市と刈羽村。倒壊した木造家屋の下に住民が閉じ込められ、次々と人が逃げ込まれる病院は愕然とした空氣に包まれた。クーラーもなく体育館などの避難所では高齢者や臨月を迎えた妊娠者が、余震におびえながら、不安な夜を過ごした。(本文記事一頁)

お年寄り次々犠牲
中越沖地震 「すべてが一瞬

■ 救出劇

「バールを持つて」と、「救急車を早く呼んで」と、拍騎市新花町で木造2階建て住宅2棟が倒れ、お年寄りの男女4人が下敷きになつた。近所の約20人が、崩れた屋根に上りがり、手で瓦やがれきを取り除いた。近くにいた女性70歳は地病院に運んだ。

び、「振る返った子年煙草」上がり、家がつぶれていたと言ふ。がれきの下なかで「農ができない」といひ声らしい声が聞えた。金助が助け出されたのは約2時間後。救急車を待たせざつとラックの消防車に乗せられ、搬送された。

卷之三

「3年前の新潟震中越地震より強い揺れだった。」柏崎公民館長の酒井明さん(58)は、自宅の庭で草刈りをしていて立っていました。思わずビールハウスマフラーにつかまつた。柏崎市の刈羽郡総合病院は、100人を超す応援医療スタッフでぎった返しに、思わずビールハウスマフラーにつかまつた。柏崎市や羽村町など間に泊まっている。病院担当者は「野戦病院のまゝ」と困惑した。■避難所

今回の中越沖地震では、地盤発生直後に大きな揺れが来たのと見らせる気象庁の「緊急地震速報」が震度5強を観測した新潟県柏崎市や羽村町など間にいたのは、地盤発生から2時間なかつた。震源が浅く、陸地に近かつたために揺れの到達が早かつたことが因といふ。同じく5強の震度が、今回の地震で「速報が」方約300人が避難したのは、避難所の柏崎市立学校には泊まっていた。柏崎小学校体育館には、方約300人が避難した。

緊急速報間に合われ

「ありがとう」言葉残し

救助後に死亡 独居の78歳

いた。孫の體がん(34)はあ
ソーナーなどでがれきを取ら
と5分位にしてくれば、
と悔しがった。